
 

Ementa: ao Executivo Municipal , com cópia á Secretaria de Saúde, solicitando informações

referentes ao transporte utilizado para a fisioterapia no município.

Senhor Presidente:

Considerando que, é de meu conhecimento que o serviço de fisioterapia desempenha um papel

fundamental  na reabilitação e tratamento de diversos pacientess que necessitam de cuidados

específicos. No entanto, tenho ciência de que atualmente há uma fila de espera imensa para o

acesso a esses serviços, o que causa grande preocupação e dificuldades para os pacientes que

necessitam de tratamento.

Considerando que, o tratamento de fisioterapia pode tomar medidas para otimizar o tempo de

tratamento, a fim de evitar a prolongação desnecessária e o retardamento do tratamento de outros

pacientes.

Considerando que, em alguns casos, a permanência prolongada dos pacientes em tratamento de

fisioterapia pode afetar negativamente a capacidade de atender outros indivíduos que também

necessitam de cuidados. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal , com cópia á Secretaria de

Saúde,  solicitando  informações  referentes  ao  transporte  utilizado  para  a  fisioterapia  no

município.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 23 de maio de 2023.
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